



www.mg.co.id

Lloris Ingin Cabut dari Tottenham

LONDON (IM) - Hugo Lloris ingin henggang dari Tottenham Hotspur di musim panas ini. Untuk pertama kalinya sejak 2012, Lloris gagal membawa Spurs tampil di kancah Eropa usai hanya finis kedelapan di Liga Inggris 2022-23.

Kiper 36 tahun asal Prancis itu merasa waktunya di klub sudah usai. "Kami tiba di sebuah momen penting, baik untuk klub maupun saya. Ini akhir dari sebuah era. Saya punya keinginan untuk hal-hal lain, saya akan merenungkan dengan baik, mempelajari kemungkinan apa yang ada," ujar Lloris kepada Nice-Matin, dikutip The Guardian.

Performa Lloris musim ini pun tak memuaskan. Ia kebobolan 45 kali dalam 31 laga dan hanya mencatat sembilan nirbobol. Saat ini ia sedang dalam proses pemulihan cedera.

"Tapi saya tak lupa bahwa saya masih memiliki satu tahun kontrak di Tottenham, dan di sepakbola selalu sulit memprediksi masa depan. Sekarang yang terpenting memulihkan cedera dengan baik. Saya sedang berlibur sekarang tapi saya terus melanjutkan pembicaraan dan

terus berlatih. Saya memang target kembali dalam kondisi puncak pada Juli nanti, kemudian mari kita lihat seperti apa masa depan yang terbentang," jelasnya.

Laga terakhir yang ia mainkan pada April lalu bagaikan mimpi buruk. Ia kebobolan lima kali dalam 20 menit oleh Newcastle United di babak pertama, lalu diganti karena cedera pinggul saat turun minum. Ia pun absen hingga akhir musim.

"Kami gagal sebagai tim karena tak bisa membalikkan sejumlah situasi. Mengecewakan memang, tapi itu bagian dari kehidupan sepak bola papan atas. Hal terpenting adalah mempersiapkan diri dengan baik untuk musim depan dan belajar dari kesalahan," jelas Lloris.

Lalu ke mana Lloris akan melangkah? Melihat usianya yang tidak muda lagi, nampaknya sulit bagi tim-tim besar untuk mendatangkan mantan kapten timnas Prancis itu. ● vdp



HUGO LLORIS
Kiper Tottenham Hotspur

Juve Merasa Sudah Tampil Bagus

TURIN (IM) - Juventus mengalahkan Udinese 1-0 pada laga terakhir Liga Italia 2022/2023, yang berlangsung di Stadion Friuli, Senin (5/6) dinihari WIB. Gol Federico Chiesa itu mengantarkan Juventus finis di posisi ketujuh dengan 62 poin, sudah dikurangi hukuman 10 angka.

Posisi tersebut tak cukup membuat Juventus ke Liga Europa. Di saat bersamaan, AS Roma mengalahkan Spezia 2-1 dan berhak ke Liga Europa karena finis di posisi keenam dengan 63 poin. Bianconeri hanya ke UEFA Conference League.

Pelatih Juventus Massimiliano Allegri mengutarakan kesulitannya melalui musim ini dengan segala persoalannya di luar lapangan. Meski begitu, dia tetap bangga karena para pemainnya tetap berjuang habis-habisan di lapangan. "Ini adalah tahun yang sulit, tetapi juga luar biasa. Permainan itu sebagian besar tidak relevan, saya hanya ingin berterima kasih kepada semua orang

yang bekerja dengan saya di Continassa," kata Allegri dilansir dari Football Italia, Senin (5/6).

Jika tanpa pengurangan 10 poin, mereka seharusnya ada di peringkat ketiga dan Allegri ingin melihatnya tetap seperti itu. "Penalti 10 poin bukanlah kesalahan kami, jadi saya membawa tim ke posisi ketiga di lapangan dan tidak ada yang bisa mengambilnya dari saya. Mulai besok, saya akan pergi ke pantai. Saya tidak mencari alibi, ada tiga fakta di sini: juara ketiga, semifinal Coppa Italia dan semifinal Liga Eropa," kata Allegri.

S&K Sementara Federico Chiesa mengaku perjalanan musim ini begitu sulit. Persaingan memperebutkan papan atas juga sangat sengit. "Persaingan musim ini sangat ketat. Semua tim ingin ada di posisi atas. Saya hanya ingin mengambil hikmahnya dan berharap di musim depan, kami tampil jauh lebih baik lagi," kata Chiesa di situs klub. ● vit



FEDERICO CHIESA
Pemain Juventus



Carlo Ancelotti dan Vinicius Junior harus kerja keras di musim baru.

Madrid Butuh Tenaga Baru untuk Lini Serang

Real Madrid harus bergerak cepat. Pasalnya Carlo Ancelotti kini hanya punya Vinicius Junior dan Rodrygo sebagai penyerang.

MADRID (IM) - Real Madrid bakal melakukan perombakan di musim depan. Yang urgen diperhatikan adalah lini depan. Pasalnya sudah empat penyerang henggang secara bersamaan di musim panas tahun ini.

Keempat penyerang itu adalah Mariano Diaz, Marco Asensio, Eden Hazard dan Karim Benzema. Masing-masing punya alasan berbeda sehingga cabut dari Santiago Bernabeu.

Diaz yang hanya bermain 60 kali di Lal.liga selama lima musim sudah lama tak masuk skema permainan Madrid. Namun ia pun tampak enjoy duduk di bench El Real, menikmati gajinya yang besar hingga kontraknya habis di Juni 2023.

Asensio enggan memperpanjang kontrak karena tak mau hanya menjadi pelapis

di Madrid asuhan Carlo Ancelotti. Ia memilih memulai petualangan baru, dengan memilih Paris Saint-Germain.

Hazard sudah lama terpinggirkan. Selama empat musim di Madrid banyak dihiasi cedera ketimbang aksi di lapangan. Pemain asal Belgia ini kemudian sepakat memutus kontrak yang sebetulnya masih tersisa setahun lagi.

Namun yang paling mengejutkan adalah keputusan Benzema untuk pergi usai mendapat tawaran menggijurkan dari Arab Saudi. Padahal awalnya Madrid berencana memperpanjang kontraknya setahun lagi, sambil pelan-pelan mencari penggantinya.

Benzema meninggalkan Madrid terbilang mendadak. Benzema sempat mencetak gol penyama 1-1 dari titik pu-

ti pada laga terakhir Lal.liga melawan Athletic Bilbao di Santiago Bernabeu, Senin (5/6) dinihari WIB. El Real sempat tertinggal lebih dulu akibat gol Oihan Sachet.

Benzema mengakhiri pengabdianya selama 14 musim bersama Madrid. Ia mencatatkan 647 pertandingan bersama Real Madrid dengan torehan 353 gol dan 165 assist.

Penyerang 35 tahun ini total berkontribusi dalam 24 gelar juara Madrid. Beberapa di antaranya empat trofi Lal.liga, tiga Copa del Rey, dan lima Liga Champions.

Carlo Ancelotti pun turut mengucapkan selamat jalan kepada Benzema selepas laga. Ia mengungkap keputusan Benzema meninggalkan Madrid terbilang mendadak.

Namun, pihak klub menghormati penuh keputusan mantan penyerang Olympique Lyon tersebut. Benzema pergi dari Madrid untuk membantu El Real lebih cepat melakukan regenerasi. Don Carlo mengatakan bersiap membangun skuad di musim depan tanpa Benzema, walaupun keputusannya pergi

terbilang mendadak.

"Kepergiannya mengejutkan semua orang, tapi itu harus dipahami. Itu adalah keputusan di menit terakhir. Kemarin dia berlatih secara normal dan hari ini dia mengambil keputusan ini. Kami telah menerima hal tersebut. Saya sudah berbicara dengannya. Dia pamit pergi dan saya mengerti. Dia melakukannya dengan sangat baik dengan saya dalam empat tahun ini dan juga di klub. Itulah mengapa saya ingin berterima kasih padanya," ujar Ancelotti dikutip dari situs Madrid.

Kini, El Real harus bergerak cepat. Mereka hanya punya Vinicius Junior dan Rodrygo, plus Alvaro Rodriguez yang sesekali dipromosikan dari tim utama. Namun jelas tak cukup.

Madrid perlu tambahan penyerang baru untuk menambal lubang yang ada. Joselu dikabarkan akan merapat. Ancelotti disebut kepincut dengan striker Espanyol tersebut. Ia sudah mengemas 16 gol musim ini, meski timnya terdegradasi.

Hanya saja, Joselu sudah 33 tahun, dan sulit melihatnya sebagai pilihan utama di lini depan.

Sebagai bagian dari proyek regenerasi, Madrid perlu minimal satu striker lagi yang lebih muda dan yang lebih penting, levelnya setara Benzema.

Harry Kane juga menjadi salah satu opsi kuat. Meski akan menginjak 30 tahun, namun bomber Tottenham Hotspur itu merupakan pencetak gol aktif terbanyak saat ini di Liga Inggris.

Kai Havertz, meski bukan nomor 9 murni, juga menjadi incaran Madrid. Usai yang muda dan kecakapan bermain di berbagai posisi di lini depan membuatnya menjadi pilihan menarik bagi Ancelotti. Namun Chelsea diyakini akan meminta harga mahal. Selain tiga nama di atas, masih banyak yang bisa diincar oleh Madrid dengan level kesulitan berbeda-beda, seperti Roberto Firmino, Victor Osimhen, Richarlison hingga Dusan Vlahovic.

Madrid harus bergerak cepat. Tiga bulan akan terasa cepat jika tak kunjung mendapat pengganti sepadan. Di periode transisi seperti ini, penting bagi Madrid untuk menemukan nama-nama yang tepat agar tetap bisa bersaing di papan atas. ● vit

Ibrahimovic Putuskan Pensiun

MILAN (IM) - Usai sudah kiprah Zlatan Ibrahimovic di sepakbola. Dia mengumumkan pamit dari lapangan hijau. Kontrak Ibrahimovic di Milan berakhir pada 30 Juni 2023. Striker asal Swedia itu sebelumnya bergabung pada 2020 dan berhasil mempersembahkan scudetto ke San Siro.

Perpisahan Ibrahimovic dengan sepakbola diumumkan dalam laga AC Milan kontra Hellas Verona di San Siro pada pekan terakhir Liga Italia musim ini, Senin (5/6) dinihari WIB. Rossoneri menang 3-1, tapi Ibra tidak ikut bermain.

Usai laga, dia memberikan pidatonya. Dalam pidato itu pria berusia 41 tahun tersebut mengucapkan selamat tinggal dengan sepakbola. "Sudah waktunya untuk mengucapkan selamat tinggal pada sepakbola, tetapi tidak untuk Anda. Ini terlalu sulit, terlalu banyak emosi. Forza Milan dan selamat tinggal," kata Ibrahimovic dalam pidatonya, yang dikutip dari Football Italia.

Ibrahimovic tampak meneteskan air mata saat mengatakan pensiun. Sesuatu yang jarang terlihat. Pasalnya, Ibrahimovic lekat dengan citra pemain yang garang sepanjangan kariernya.

Ibrahimovic lalu menjelaskan terkait tangisan dan perasaan sedih yang dihadapinya saat mengumumkan pensiun. Ia yang menilai dirinya sekuat Superman mengaku harus menangis karena melihat orang-orang di stadion menangis. "Orang mengira

Ibra adalah Superman. Ya, saya Superman, tapi saya juga memiliki hati yang besar. Saya melihat sekeliling, mencoba menemukan wajah yang akan memberi saya kekuatan, tetapi semua orang menanggis," ujar Ibrahimovic dikutip dari Football Italia.

Ibrahimovic pensiun di usia 42 tahun setelah malang melintang di sejumlah klub besar Eropa. Selain Milan, ia pernah membela Juventus, Inter Milan, Paris Saint-Germain hingga Manchester United. ● vdp



ZLATAN IBRAHIMOVIC
Pemain AC Milan

Inter Milan Siap Ladeni City

MILAN (IM) - Inter Milan menutup Liga Italia 2022/2023 dengan bagus, mengalahkan Torino 1-0 di Stadion Olympic Grande Torino, Sabtu (3/6) malam WIB. Gol tunggal Inter dicetak Marcelo Brozovic.

Laju positif dalam beberapa pekan terakhir. Rangkaian hasil itu diakui pelatih Simone Inzaghi turut mendongkrak rasa percaya diri Inter. Ini jadi bekal Inter untuk menghadapi Manchester City di final Liga Champions pada Minggu (11/6) dinihari WIB.

"Memenangkan pertandingan dan trofi mendatangkan keyakinan dan kami sudah melakukan hal yang luar biasa dalam 2,5 bulan terakhir untuk memperbaiki posisi kami di klasemen Serie A, karena pada bulan Februari kami jauh dari zona Liga Champions dan itu tidak bisa diterima untuk Inter," ujar Inzaghi ke-

pada DAZN.

Ia menegaskan, timnya punya mimpi besar untuk berbicara di ajang bergengsi di Eropa. "Sekarang kami punya mimpi Liga Champions, kami pergi ke sana untuk menampilkan yang terbaik melawan tim dengan kualitas luar biasa. Kami akan memainkan laga yang ke-57 musim ini dan menghadapinya dengan rasa percaya diri," ujar Inzaghi.

Tekad yang sama disampaikan penyerang Inter, Lautaro Martinez. "Kami pantas mendapatkan tempat kami di final. Kami tahu bahwa pertandingan nanti akan sangat sulit, tapi kami punya segalanya yang dibutuhkan untuk mengalahkan Manchester City," tegas Lautaro di situs klub. ● vit



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com